

KABAR TERBARU

Polsek Karangtengah Hadiri Pelepasan Siswa Kelas IX MTs Tanwiriyyah dalam Kegiatan Anjangsana

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 13, 2024 - 12:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan anjangsana dan silaturahmi dengan menghadiri acara pelepasan siswa/siswi kelas IX MTs Tanwiriyyah, Desa Sindanglaka, Kecamatan Karangtengah. Acara tersebut dihadiri oleh Kompol Rachmat Hamdan, S.H., Kapolsek Karangtengah, bersama sejumlah anggota Polsek Karangtengah sebagai bentuk dukungan dan apresiasi terhadap pendidikan di wilayahnya. Acara pelepasan siswa kelas IX berlangsung meriah dengan dihadiri

oleh para siswa, orang tua, guru, dan tamu undangan lainnya. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Karangtengah menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta motivasi kepada para siswa yang telah menyelesaikan pendidikan di tingkat MTs dan akan melanjutkan ke jenjang berikutnya. "Kehadiran kami di acara ini adalah untuk memberikan dukungan moril kepada para siswa dan guru. Kami berharap para siswa dapat terus berprestasi dan menjadi generasi penerus yang membanggakan. Kami juga mengajak seluruh elemen sekolah untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan," ujar Kompiler Rachmat Hamdan, S.H. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Karangtengah dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat dan institusi pendidikan di wilayahnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasi atas inisiatif ini. "Kami sangat menghargai dedikasi Polsek Karangtengah dalam menjalin silaturahmi dengan masyarakat dan mendukung kegiatan pendidikan. Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan anjangsana dan silaturahmi seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di bidang pendidikan, dapat semakin erat. Hal ini juga sejalan dengan upaya Polres Cianjur dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di seluruh wilayah hukumnya.